

Marín completó ayer la carrera, pese al dolor por la caída. /Foto: Archivo

## CRISTINA MARÍN SE LLEVÓ UN SUSTO

La atleta se cayó ayer y peligra su presencia en los Centroamericanos

V. Gómez. Segundos después del pitazo de salida, la atleta Cristina Marín sufrió una caída y varios corredores que venían detrás de ella le pasaron por encima.

"Terminé la competencia por puro coraje, porque nunca en toda mi carrera me he retirado, pero la verdad es que si tenía mucho dolor", manifestó Marín.

La corredora tiene previsto correr los 10.000 metros planos en los Juegos Deportivos Centroamericanos en marzo próximo.

Marín deberá realizarse unas radiografías para confirmar o descartar una fractura en alguna de las costillas, exámenes que determinarán su presencia en las Justas regionales. Pese a la caída Marín ingresó tercera detrás de Mónica Vargas y Catalina Skeipton y registró un tiempo de 39 minutos exactos.

Por su parte, la ganadora de la carrera, Mónica Vargas, quién también competirá en Centroamericanos, explicó que no tenía contemplado participar ayer en la Clásica, pero que aprovechó el fogueo para probarse.

"Esta carrera sirvió como un test para ver qué tal estaba. Recientemente no he trabajado lo que es fondo por eso no esperaba mucho", comentó Vargas, quién detuvo el cronómetro en 38 minutos y 33 segundos.

Mónica competirá en los 1.500 y 5.000 metros.